

Pressemitteilung

Für Verkehrswende Fahrrad-Demo auf der B 10



Fahrrad-Demo

Foto: adfc

Landau, 02.07.2023 **Am Samstag, den 08. Juli 2023 ist auf der B10 eine große Fahrrad-Demo von Landau nach Annweiler angemeldet. Die Umwelt- und Verkehrsverbände rufen dazu auf, für eine klimafreundliche Verkehrswende hin zu mehr Radverkehr, Ausbau des Schienennetzes incl. Elektrifizierung und gegen den weiteren Ausbau der B10 zu demonstrieren. Die Bundesstraße soll in der Zeit ab ca. 14:00 bis ca. 16:00 voll gesperrt werden. Details entnehmen Sie bitte der Tagespresse.**

Alle Menschen, die ökologische und klimafreundliche Ziele unterstützen sind aufgerufen, mit phantasievollen Transparenten (max. 150 cm), MakeUp oder Accessoires an der Demo teilzunehmen. Schöne Fahrrad-Klingeltöne sind auch sehr beliebt. Unter dem Motto: „Vernünftige und zeitgemäße Verkehrs- und Klimapolitik Jetzt! ...“ beteiligen sich vielfältigste umweltpolitische Zusammenhänge: Von Initiativen gegen den B10-Ausbau wie BIQ und BUND, über lokale Gruppen des ADFC, Umweltgruppe der UNI LD und Green Office Landau bis hin zu überregional Aktiven wie Fridays For Future und Greenpeace.

Der **adfc** tritt mit dem Slogan **#MehrPlatzFürsRad#** an und meint damit durchgängige, breite und sichere Radstrecken für Alltags- und Ausflugs-Radverkehr. Weiter sind ein dichtes ÖPNV-Angebot mit besserer Fahrradmitnahme in Bus und Bahn sowie bequeme Bike+Ride-Anlagen an Bahnhöfen und auch an Bushaltestellen zentrale Forderungen des Radverkehrsclubs an die Verkehrswende in der Südpfalz.

Am Samstag, 08. Juli 2023, 14:00 Uhr versammeln sich die Demonstrierenden mit ihren Fahrrädern am westlichen Ende des alten Messplatzes auf der Straße „Am Kronwerk“ (Minikreis). Über Annweilerer Straße, K12 und Anschlussstelle Landau/Godramstein auf die B10 führt der Weg nach Annweiler. Dort versammelt sich der Zug zur Abschlusskundgebung mit Reden von u. a. Lea Heidbreder (MdL, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN), Amelie Döres (ADFC Landesverband RLP), Walter Herzog (BIQ), Ulrich Mohr (BUND) und Fridays For Future im Trifelsstadion auf dem Hartplatz.

Behördliche Auflagen sind: Sicheres Fahrrad nach StVZO, kein Alkohol, keine Hunde, kein Feuerwerk. Der Streckenverlauf über die B10 soll gerichtlich bestätigt werden. Die Veranstalter erwarten aufgrund der ohnehin wegen Bauarbeiten teilgesperrten B10 lediglich moderate Beeinträchtigungen des regulären Straßenverkehrs.

Pressemitteilung

Hintergrundinformationen:

Bundesweiter stetig aktualisierter Aktionskalender der Rahmenkampagne 2023:

<https://wald-statt-asphalt.net/mobilitaetswendejetzt/>

Veranstaltungslogo: (kostenfrei verwendbar)



Lokal:

BIQ <https://www.bi-queichtal.de/>

BUND Südpfalz <https://suedpfalz.bund-rlp.de/>

ADFC <https://landau.adfc.de/presse>

Über den Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club

Der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club e.V. (**adfc**) ist mit mehr als 220.000 Mitgliedern die größte Interessenvertretung der Radfahrerinnen und Radfahrer in Deutschland und weltweit. Er berät in allen Fragen rund ums Fahrrad: Recht, Technik und Tourismus. Politisch engagiert sich der **adfc** auf regionaler, nationaler und internationaler Ebene für die konsequente Förderung des Radverkehrs.

Der **adfc**-Kreisverband Landau-SÜW setzt sich insbesondere für die Nah-Verkehrs-Infrastruktur im ländlichen Raum und den Ausbau des touristischen Radwegenetzes ein.

Presse-Kontakt

Michael Schindler

Allgemeiner Deutscher Fahrrad-Club (**adfc**)

Kreisverband Landau-SÜW

Mobil: 0159-066 456 48

E-Mail: kv.landau@adfc-rlp.de

Internet: www.adfc-landau.de